

25 fév 2004 -01:00

B-FAST part au Maroc 24.02.2004

B-FAST part au Maroc 24.02.2004

B-FAST part au Maroc 24.02.2004

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis Michel vient d'être informé par téléphone par son collègue Mohammed Benaïssa que le Maroc accepte l'assistance qu'il avait offerte en début de journée suite au grave tremblement de terre qui a touché le pays. Des équipements proposés par la Belgique, les autorités marocaines ont spécifiquement demandé la fourniture de denrées de première urgence : tentes, couvertures, kits de purification d'eau, médicaments et groupes électrogènes. Le Ministre Michel, qui avait déjà mis l'équipe B-FAST en stand-by, a dès lors immédiatement activé celle-ci afin qu'elle réponde de la manière appropriée à cette demande. Le matériel d'urgence requis sera identifié dans le courant de la nuit et chargé dans un C-130 militaire. Cet avion devrait quitter la Belgique le plus rapidement possible tôt demain matin 25 février 2004 (contact presse images 0477403212). Le Vice-Premier Ministre, qui se soucie grandement du sort des populations locales affectées, espère pouvoir de la sorte contribuer à ce que les besoins les plus pressants des personnes affectées soient rencontrés. M. Michel sera au Maroc les 9 et 10 mars.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be